



www.sernoticias.com.mx

Se celebran en Tlalnepantla las “Jornadas por la Paz”, implementadas por la presidenta Claudia Sheinbaum

El objetivo principal de este proyecto es acercar y fortalecer el vínculo de la sociedad con sus autoridades, atender sus necesidades y reconstruir el tejido social.

ALICIA RIVERA

EDOMEX.- El Gobierno de México que encabeza la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, realizó las “Jornadas por la Paz” en Tlalnepantla de Baz, donde confluyen los gobiernos federal, estatal y municipal con el objetivo de acercar y fortalecer el vínculo de la sociedad con sus autoridades, atender sus necesidades y reconstruir el tejido social.

Las “Jornadas por la Paz” llegaron a la colonia Lázaro Cárdenas III para transmitir a las y los habitantes que la construcción de la paz en el país no es un concepto abstracto, ni un ideal inalcanzable, es una tarea conjunta para garantizar el acceso a servicios esenciales y recuperar espacios comunitarios para la convivencia y el desarrollo.

En representación del presidente municipal de Tlalnepantla, Raciél Pérez Cruz, estuvo presente José Alberto González subdirector de Protección del Delito y Estrategias de la Paz

de la Comisaría de Proximidad y Seguridad Ciudadana, así como la Presidenta Honorífica del Sistema Municipal DIF de Tlalnepantla, Rocío Pérez Cruz.

Durante el arranque de este programa, el secretario técnico de la Mesa de Construcción de Paz en Tlalnepantla, Joel Esteban Licona Pérez, señaló que las “Jornadas por la Paz” son instruidas por la presidenta de la República, con la finalidad de acercar a los funcionarios con la población.

“Que las y los vecinos conozcan a sus autoridades federales, estatales y municipales, ofrecerles servicios, actividades y diferentes acciones que nos permitan disminuir la incidencia delictiva aquí, en Tlalnepantla, y en nuestro país”, afirmó.

El director del Sistema DIF Municipal de Tlalnepantla, Edmundo González Gallegos, indicó que el gobierno municipal fomenta este programa del gobierno federal a través de la “Jornada Médico Asistencial”, para lle-



var apoyos y servicios esenciales a todas las comunidades como atención médica, odontológica, prevención y erradicación de las adicciones, atención a personas adultas mayores, niñas, niños y adolescentes, servicios veterinarios, asesoría jurídica, entre otros.

“Todos estos servicios son fundamentales para la atención de grupos vulnerables en nuestra ciudad, además de que son gratuitos y de gran nivel, que buscan mejorar la calidad de vida de la gente a través de nuestros módulos que están al servicios de todas y todos”. ●

EL DATO

La construcción de la paz en el país no es un concepto abstracto, ni un ideal inalcanzable, es una tarea conjunta para garantizar el acceso a servicios esenciales y recuperar espacios comunitarios para la convivencia y el desarrollo.

Naucalpan cuenta con el mejor equipamiento de seguridad en el Edomex

Las 250 nuevas patrullas y moto patrullas que el alcalde Isaac Montoya entregó a la Guardia Municipal permitirán fortalecer los más de 600 operativos en el municipio.

ALICIA RIVERA

EDOMEX.- La incorporación de 250 nuevas patrullas para reforzar la seguridad de Naucalpan, ya fortalecen los más de 600 operativos de vigilancia que la Guardia Municipal de Naucalpan ha implementado en coordinación con la Guardia Nacional y la Policía Estatal, entre otras corporaciones.

El alcalde Isaac Montoya Márquez, destacó que Naucalpan cuenta con el mejor equipamiento de seguridad en el Estado de México, porque no se ha realizado una entrega similar en algún municipio de la entidad.

Tras la entrega de patrullas reconoció que hay una buena coordinación y disposición de quienes integran la administración, además de un manejo transparente que ha permitido reducir gastos y se ve reflejado en lo que ahora van a poder ofrecerle a la ciudadanía.

Destacó que también hay una planeación con visión a largo plazo en mejorar el servicio y la calidad de la policía.

En Naucalpan, las nuevas unidades forman parte de los convoyes que recorren las colonias, es común observar los recorridos que se llevan a cabo de manera conjunta autoridades de los tres órdenes de gobierno para inhibir posibles prácticas delictivas en todo el territorio municipal.

Dentro del equipamiento que Isaac Montoya entregó junto con la gobernadora Delfina



El alcalde de Naucalpan, Isaac Montoya puntualizó que los elementos de la Guardia Municipal deben cuidar y atender con vocación de servicio a la población y que la ciudadanía pueda realizar sus actividades con la certeza de estar seguros.

Gómez, incluyen 6 drones de reconocimiento aéreo y transmiten en directo cuando detectan movimientos sospechosos al Centro de Mando.

El equipamiento que se entregó consiste en 100 patrullas Maverick, 50 patrullas Haval, 32 patrullas Bronco, 18 patrullas Explorer, 50 motos patrullas BMW 800 cm3, 6 drones de alta tecnología, 2,143 uniformes, 463 radios y 360 chalecos balísticos.

Algunas de las unidades vehiculares cuen-

tan con un sistema híbrido, esto es una mayor eficiencia de combustible, un menor impacto ambiental y además de un sistema silencioso que beneficia las labores policiales.

La estrategia «Seguridad con Todo» contempla fortalecer las tareas con más profesionalización policial, pero también con mayor cercanía con la comunidad y con el uso importante de recursos tácticos y estratégicos a favor de la seguridad de las y los naucalpaneses. ●

Consejo Universitario de la UAEMéx aprueba cambios en comisiones para dar seguimiento a demandas estudiantiles

Los ajustes se realizaron a las comisiones especiales para el Diálogo, la Electoral y la Comisión de Legislación Universitaria.



FERNANDA RUÍZ

EDOMEX.- En sesión extraordinaria, el H. Consejo Universitario de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx) aprobó cambios a las comisiones especiales para el Diálogo y la Electoral; asimismo, se sumaron dos integrantes a la Comisión de Legislación Universitaria.

Durante la sesión, encabezada por el Encargado del Despacho de la Rectoría, Isidro Rogel Fajardo, se explicó que la Comisión Especial para el Diálogo, que da seguimiento y atención a los pliegos petitorios del movimiento estudiantil y al desarrollo de las mesas de diálogo, está integrada por cuatro directoras y directores, cuatro profesoras y profesores y ocho estudiantes, para lo cual se aprobó la incorporación de la directora de la Facultad de Enfermería y Obstetricia, en sustitución del director de la Facultad de Planeación Urbana y Regional. Por otra parte, en la Comisión Especial Electoral, facultada para dar seguimiento a las bases para el Proceso de

Elección de Rector o Rectora para el periodo ordinario 2025-2029, se aprobó la sustitución del director de la Facultad de Odontología por el director de la Facultad de Medicina y ocupará el cargo como secretaria técnica de esta comisión la encargada del despacho de la Dirección de Apoyo a Órganos Colegiados, María de Lourdes Nájera López.

De manera que la Comisión Especial Electoral quedó integrada por las y los directores de las facultades de Medicina, Humanidades y Ciencias de la Conducta, así como del Plantel “Sor Juana Inés de la Cruz” de la Escuela Preparatoria; además de consejeras y consejeros representantes del profesorado de las facultades de Contaduría y Administración, Turismo y Gastronomía, Lenguas y Medicina Veterinaria y Zootecnia, además de las consejeras y consejeros alumnos de las facultades de Economía, Química, Humanidades, Ingeniería, Medicina Veterinaria y Zootecnia, Planeación Urbana y Regional, así como de los planteles de la Escuela Preparatoria “Nezahualcóyotl” y “Cuauhtémoc”. ●

Entrega Gobierno Municipal de Toluca equipamiento a bomberos forestales “Los Chamusquines”

Estos héroes anónimos contarán con equipo y uniformes profesionales



VALERIA VARGAS

EDOMEX.- El presidente municipal de Toluca, Ricardo Moreno Bastida, entregó equipamiento, uniformes y herramientas a bomberos forestales Los Chamusquines, en reconocimiento y dignificación a su labor, así como para salvaguardar su seguridad e integridad física.

Durante la conferencia La Toluqueña, el alcalde explicó que estos héroes

ánimos van a contar con un equipo y un uniforme completamente profesional, diseñado con materiales especiales para el combate del tipo de incendio que ellos atienden como centros forestales, pastizales o maderables. Reconoció que derivado de la labor de los brigadistas, Toluca no tuvo un daño forestal significativo por el tema de incendios y con ello se ha cuidado el patrimonio forestal y acuífero de las familias toluqueñas. ●

Policía de Ecatepec y Marina detienen a falsos ministeriales de grupo delictivo

Ambos sujetos están relacionados con robos en autopista México-Pachuca



ALICIA RIVERA

EDOMEX.- Policías municipales de Ecatepec en coordinación con personal de Fuerza de Tarea de la Secretaría de Marina, aseguraron a dos sujetos, pertenecientes al grupo “Los 300”, quienes viajaban en un vehículo policiazo simulado y se hacían pasar como agentes ministeriales para cometer robos a transportistas. Los detenidos estarían relacionados con varios atracos en la autopista México-Pachuca, así como con el homicidio de un joven en 2024. Durante el operativo “Blindaje Metropolitano”, elementos de la Marina, el Grupo de Operaciones Especiales y la Policía Metropolitana, detectaron en la carretera Texcoco-Lechería, un vehículo Volkswagen Jetta color gris, con placas MKK725B, que activó sonido de sirena y el conductor intentó cerrar el paso a un tracto camión, marca Internacional, color blanco. ●

Cristobal Castañeda asegura que se disminuye 45% robo a transporte de carga y que se recuperan 588 MDP en mercancía

Detalla que se han recuperado un millón 120 mil 711 pesos en efectivo, además de mil 447 unidades de transporte de carga con reporte de robo vigente.



VALERIA VARGAS

EDOMEX.- En el Estado de México disminuyó 45 por ciento el robo a transporte de carga y se recuperaron más de 588 millones de pesos en mercancía, resultado de la estrategia de seguridad y la coordinación con los tres órdenes de Gobierno, informó Cristóbal Castañeda Camarillo, Secretario de Seguridad estatal. En conferencia de prensa, el Titular de Seguridad destacó que durante la administración de la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez se han efectuado despliegues para combatir, prevenir y disminuir los delitos de alto impacto, entre estos, el robo a transportista que pasó de 316 eventos con violencia en septiembre de 2023 a 175 en

abril de 2025; es decir, una reducción del 45%. “Hemos logrado una disminución en la incidencia de robo a transporte de carga con violencia, que era el principal delito. Incluso, es un tema que nos encomendó la Presidenta de la República [Claudia Sheinbaum] que entenderíamos y hemos tenido un avance significativo”, expresó Cristóbal Castañeda. Por otro lado, dio a conocer que derivado de la suma de estrategias de septiembre de 2023 al 19 de mayo del año en curso, se recuperó mercancía valuada en 588 millones 308 mil 466 pesos y un millón 120 mil 711 pesos en efectivo. Asimismo, fueron detenidas mil 486 personas, se aseguraron 46 armas de diferentes tipos, 29 cargadores y 954 cartuchos. ●

Detienen a Lourdes Yohana “N” por el despojo de la casa de Carlota en Chalco.

VALERIA VARGAS

Ella y sus cómplices ingresaron al inmueble de Carlota, quien al enterarse fue al lugar, donde los investigados afirmaron que lo “rentaron por internet”.



CARTÓN AUTOR: JONÁS

PAREJA REAL...

**ROMY Y YO
HEMOS
TRANSFORMADO
HUIXQUILUCAN
EN UN
"BOSQUE REAL"**



COLUMNA LO QUE SE ESCUCHA EN EL VALLE



EL ENTERADO

Quando el río suena... Elección del domingo

Juego de palabras en el conflicto de la UAEM

Capturan a quien invadió y despojó a Carlolita

Aparecen nuevos rostros contra la delincuencia

Se reducen los robos al transporte de carga: SSEM

... Resulta que el partido Morena ya oye pasos en la azoteta, con respecto a la elección de jueces y magistrados del Poder Judicial...
... Desde el instituto guidance en el Estado de México ya proyectaron, que de llegar a un 25% la participación ciudadana en la elección judicial, sería un ejercicio bueno!, por lo que, así, cuestionaron a los detractores del proceso, al acusarlos de no creer en la democracia...

DIRECTORIO

Daniel Castro Vallejo
Presidente

Francisco Ismael Ruíz Ríos
Director General Editorial

Fernanda R. Lopez
Edición Digital

Arturo Albitar Martínez
Alfonso Godínez Mendiola
Jorge Vera
Jesús Espinosa García
Tomás Flores
Columnistas

Alicia Rivera
Arturo Tlatelpa
Eulalio Victoria
Colaboradores

Leo Maximiliano
Diseño y edición

SER NOTICIAS PERIODISMO DEL CENTRO DE MÉXICO, Jueves 29 de Mayo de 2025, periódico de publicación diaria. Editor responsable: Francisco Ismael Ruíz Ríos. Número del Certificado de Reserva de Derechos al Uso Exclusivo 04-2021-090169713600-101 otorgado por el Instituto Nacional del Derecho de Autor. Certificado de Licitud de Título y Contenido en trámite. Domicilio de la publicación: Av. Isidro Fabela 1127, Colonia Tlacopa, C.P. 50010, Toluca, Estado de México. Impresa por El Universal Compañía Periodística Nacional, S.A. de C.V., Bucareli 8, Colonia Centro, Alcaldía Cuauhtémoc, C.P. 06040, Ciudad de México y distribuida por Marcos Gustavo Álvarez Vilchis, Prolongación Chihuahua 206, San Lorenzo Tepatliltán, C.P. 50010, Toluca, Estado de México.

... A cuatro días de la jornada de votación, el coordinador de la bancada morenista en el Congreso local, José Francisco Vázquez Rodríguez, adelantó que este será un buen ejercicio democrático en la entidad...

... Insistió en que los detractores y la oposición a la nueva democracia, intentan confundir a los ciudadanos, por lo que buscan complicar su participación, sin embargo, aseveró que dicha estrategia de mermar el cambio, está siendo fallida!...

... Ante la polémica de que, en la mayoría de los casos, el votante no conoce a quienes aparecen en las boletas electorales, el morenista comparó que, en las elecciones a ayuntamientos, la gente no conoce los nombres de los candidatos a regidores, ni a los candidatos a diputados plurinominales, pese a que ambas listas están al reverso de las boletas y eso no impide ejercer el sufragio...

... Aunque dice el dicho que las comparaciones son "odiosas", el diputado se equivoca, ya que un Cabildo es avalado ya que lleva el prestigio de quien encabeza la plantilla, en este caso el alcalde...

... Se ha escrito mucho al respecto del domingo primero de junio próximo...

... No obstante, parafraseando una opinión, se da el sentir real de lo que sucederá...

... ¡Qué nervios!... Ya pronto será la elección que nadie necesita, de miles de personas que nadie conoce, en un proceso que a nadie le importa, con unas boletas que nadie entiende, y con un despilfarro y derroche de recursos, que nadie imagina...

... Hasta dónde ha llegado la trascendencia del conflicto que vive actualmente la UAEM, que ya hasta la Legislatura local manifestó su postura...

... La legalidad en la designación de la Rectoría, podría no ser suficiente para garantizar la estabilidad y el funcionamiento óptimo de la institución en el actual contexto...

... No solamente la legalidad, sino también la legitimidad, y la legitimidad se va a dar a partir de que, sobre la base de la legalidad exista la aceptación, el reconocimiento, y sobre todo el respaldo de la comunidad universitaria para las nuevas autoridades...

... La opinión es de Maurilio Hernández González, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados del Estado de México, quien asegura que "si se nombra alguna autoridad en este contexto que se está dando de inconformidad, por decirlo menos, creemos nosotros que podrá haber legalidad, porque se tendrán que ajustar a la Ley Orgánica vigente... Pero la pregunta es, ¿Y es suficiente la legalidad? Creemos que lo que se necesita es la legitimidad, abundó así su perspectiva del trance que mantiene en jaque a la Máxima Casa de Estudios mexiquense...

... Por ello, el diputado hizo un llamado a la comunidad universitaria para que los acuerdos se alcancen dentro del marco de la actual Ley Orgánica, pero al mismo tiempo desechó la posibilidad de plantear una reforma a esta Ley, como solución inmediata a la situación actual, argumentando que implicaría dilaciones que la universidad no puede permitirse...

... Todo mundo recuerda a Doña Carlolita "N", sí, aquella mujer de avanzada edad, que reclamó el despojo de su casa, en Chalco, "a punta de pistola", y que desgraciadamente mató a dos de sus invasores...

... Pues hoy resulta que la Fiscalía mexiquense

informó que detuvo a Lourdes Yohana "N", por su probable participación en el abuso cometido a Doña Carlolita...

... De acuerdo con la investigación, Lourdes Yohana "N", junto con otras personas, ingresó sin autorización al inmueble ubicado en la colonia Unidad Habitacional Ex-Hacienda Guadalupe, presuntamente bajo el argumento de haberlo rentado por internet, lo que provocó un conflicto con Carlolita "N"...

... La Fiscalía informó que, tras la denuncia presentada por Carlolita "N", se giraron órdenes de aprehensión contra Lourdes Yohana "N" y sus cómplices, quienes forman parte de una organización relacionada con diversos delitos de despojo y violencia patrimonial...

... Lourdes Yohana "N" fue capturada en la Ciudad de México y trasladada al penal de Texcoco, donde permanece a disposición de un juez que definirá su situación...

... La justicia llegó a destiempo... Desgraciadamente...

... Hay nuevos rostros que asumen la responsabilidad de luchar en contra de la delincuencia, ahora, y específicamente en el tema del robo al transporte de carga

... Uno de ellos es Raymundo Mancera Sandoval, CEO de la empresa ISIS Seguridad Integral, quien asumió la presidencia de la Asociación Mexicana de Empresas de Seguridad Privada e Industria Satelital (AMESIS), en un momento de gran complejidad para el sector de seguridad y rastreo satelital en el país, porque el robo al transporte en México ha crecido en los últimos años, principalmente en corredores críticos como México-Puebla, Puebla-Veracruz, Estado de México y el Bajío...

... Reconoció que México vive una escalada en la sofisticación del crimen organizado, vinculado al robo de carga y tractocamiones, por lo que uno de sus objetivos estratégicos, será el establecimiento de delegaciones regionales en zonas clave como Monterrey, Guadalajara y el Estado de México, para ampliar el alcance operativo y la representatividad de la asociación...

... De esta manera, la nueva mesa directiva también buscará fortalecer la interlocución con autoridades locales, estatales y federales, incluyendo organismos como el C5, para mejorar los tiempos de respuesta y recuperación de mercancías robadas, y cerrar el paso al uso ilegal de dispositivos como jammers, utilizados para bloquear rastreos GPS...

... En esto de los números, también hay quienes afirman: "yo tengo otros datos"...

... Y en efecto, la Secretaría de Seguridad del Estado de México informó que, del 1 de septiembre de 2023 al 19 de mayo de 2025, en la entidad se reportó una reducción del 45% en la incidencia de robo a transporte de carga con violencia...

... En conferencia de prensa el secretario de Seguridad estatal, Cristóbal Castañeda Camarillo, explicó que el combate a este delito es una prioridad tanto del gobierno federal como del estatal, y forma parte de los ejes centrales encomendados por la gobernadora Delfina Gómez Álvarez...

... Al comparar los datos correspondientes a abril de 2024 con los de abril de 2025, la Secretaría de Seguridad observó una disminución general de 38.5% en el robo a transporte de carga...

... Y dijo que, en el caso de los robos sin violencia, la reducción fue de 11.36%, con 39 eventos registrados...

... De las demarcaciones con más reportes de robo, en términos absolutos, fueron señalados los municipios de Coacalco, Naucalpan, Tlalnepantla, Ecatepec y Chimalhuacán...

... Sin embargo, al considerar la tasa por cada 100 mil habitantes, destacaron municipios como Apaxco, Zumpango, Nopaltepec, Xonacatlán y Tepotzotlán...

... Para fortalecer las acciones de seguridad, la dependencia estatal prevé la instalación de 10 nuevos arcos carreteros con apoyo de la federación, además de establecer mesas de trabajo con empresas transportistas para definir zonas estratégicas de vigilancia...

Presenta IEEM ubica tu casilla para la elección del Poder Judicial

En la entidad mexiquense se instalarán 9 mil 209 casillas seccionales podrán votar en promedio hasta mil 433 personas.



ALICIA RIVERA

EDOMEX.- "Una democracia fuerte no se construye únicamente con votos, sino con sufragios conscientes y responsables" afirmó la Consejera Presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez, al presentar el Sistema Ubica tu Casilla para el Proceso Electoral Judicial Extraordinario 2025, que el Instituto implementó para que la ciudadanía cuente con la información necesaria para ejercer su derecho a votar.

COLUMNA

ESPACIO ELECTORAL

FIN DE CAMPAÑAS JUDICIALES



ELEAZAR FLORES

¿RESPONDERÁN A IRREGULARIDADES?. Desencuentro nunca vistos en vísperas de la ELECCIÓN JUDICIAL, pues en evidentes polos opuestos, hay CREYENTES que DEFIENDEN a pie juntillas el proceso comicial, pero también INCREDULOS-AS que lo ATACAN, tachándolo hasta de FARSAS.

Inútil sería a estas alturas, dilucidar cuál de los dos polos ES MAYORÍA, pues de entrada, sólo conoceremos sin la menor duda, únicamente PORCENTAJES DE PARTICIPACIÓN, que será lo más importante; ahora, en cuanto a ASPIRANTES GANADORES-AS, se hará el LUNES 2, en las sedes distritales judiciales, centros concentradores de urnas y votos.

Esto porque, contra lo que se venía avanzando, de 1991 a la fecha, cuando los resultados se publicaban en SÁBANAS, (cartulinas con nombres de partidos, candidatos-as y resultados avalados y firmados por FUNCIONARIOS-AS DE CASILLA), ahora no, pues ánforas y demás papelería se concentrarán en las cabeceras distritales, ¿porqué?, así se propuso y aceptó.

En el tránsito entre casillas instaladas y oficinas judiciales distritales, no se dijo pero se supone, que habrá vigilancia del pueblo bueno uniformado, -léase militares, marinos, guardia nacional, policías estatales o municipales-, aun cuando Juan pueblo, -no tan bueno como el uniformado, es donde surge el sospechoso, ante posible RELLENO de urnas ¿usted cree?.

ABUNDAN SOSPECHAS Y ESPECULACIONES-. A propósito del sospechoso, las dubitaciones más frecuentes se ligan insistentemente a ACORDEONES Y LISTAS publicadas

y difundidas, respectivamente, en los medios impresos y electrónicos, donde CASUALMENTE encabezan las preferencias PERSONAS AFINES a protagonistas de la cuarta transformación de antes y hasta de la científica.

Sobre éstas, que hay quienes las consideran como IRREGULARIDADES, en una de sus mañaneras de la semana pasada, la doctora no dio menor importancia, si se compara con la que emplea cuando recuerda al calderonismo, limitándose a señalar "que se investiguen", punto.

Los acordeones y listas no son invenciones de los cuestionadores de la elección judicial, pues se leen claramente nombres de las personas que se proponen para ministros-as, magistrados-as jueces-as, encabezando esas propuestas Lenia Batres Guadarrama, Yasmín Esquivel Mossa y Loretta Ortiz Ahlf, ¿CASUALMENTE o COINCIDENTEMENTE?, ligadas al COMANDO GUINDA.

Simpatizar con la cuarta transformación no es inconveniente, cada quien es libre de sus filias o fobias, y se tienen y deben respetar, solamente que hasta a Juan pueblo le llega la duda de que si ya como integrantes del PODER JUDICIAL, en el escritorio que les toque, estas pernicitas profesionales del derecho actuarán con IMPARCIALIDAD, si les llega un caso contra el gobierno.

Se dirá y con razón, que integrantes actuales del poder judicial tenían filias con regimenes pasados, a quienes habría que recordar que los actuales clamaban, NO SOMOS COMO TODOS, SOMOS DIFERENTES, retórica principal del padre de la cuarta transformación.

¡Qué tal si pierden los cuatrotoros!, esperemos al domingo. ¿Alguno-as adelantarán resultados?.

COLUMNA

DERECHO DE PICAPORTE



ALFONSO GODÍNEZ MENDIOLA.

Delfina - Brugada. Las derechas, mal. Ley seca el domingo.

Entre tantos memes que circularon en "las benditas redes sociales" a propósito del undécimo campeonato del Club Deportivo Toluca contra el Club América, no faltó el malora sarra que dijera "Delfina Gómez le ganó a Clara Brugada" en alusión a que el Touca FC es del Estado de México y la "Águilas" juegan en la CDMX, por un lado, y por otro, que ambas son "presidenciables" para el 2030, y habrá quien piense que, como la PresidentA Claudia Sheinbaum Pardo es "chilanga", habiendo sido Secretaria de Medio Ambiente cuando Andrés Manuel López Obrador era Jefe de Gobierno del Distrito Federal, de 2000 a 2006 y después, de 2015 a 2017, Jefa Delegacional en Tlalpan para ser finalmente Jefa de Gobierno de la CDMX en 2018 hasta 2023, se inclinaria por la actual gobernante capitalina Clara Brugada Molina, sin embargo, habría que recordad que Clara Marina no era la favorita de la ahora mandataria, sino el Secretario de Seguridad Omar García Harfuch, quien ganó en las encuestas y al parecer le aplicaron el polémico tema de la "equidad de género" o el "va mujer", incluso se llegó a comentar un supuesto desencuentro entre la PresidentA y la Jefa de Gobierno a raíz de un polémico video. Sea ciertas o no esas versiones, es evidente que la Gobernadora Delfina Gómez Álvarez está más cerca en el ánimo de la PresidentA Claudia Sheinbaum Pardo, aunado a que el Estado de México fue la entidad que más votos le aportó a la Jefa del Ejecutivo Federal y no la capital del país, sin dejar de mencionar que se el ve un mejor semblante en sus giras al Edomex que a la ciudad que gobierna, por lo que la Maestra tiene altas posibilidades de convertirse en la segunda mujer en llegar a la Presidencia de la República en 2030 ... NOTAS CORTAS: El edil de Toluca, Ricardo Moreno Bastida, anunció "ley seca" este fin de semana por la elección del Poder Judicial. Ni

modo, queríamos seguir festejando la onceava copa, con otra copa ... Qué tengan un excelente jueves, raza ... Concluyeron las campañas para quienes están en las boletas electorales para la elección del Poder Judicial a realizarse el próximo domingo, y las derechas unidas no dejaron de hablar en contra de ese que es el primer proceso democrático en el único de los poderes que faltaba por ser electo por la ciudadanía. Así como tanto a "la loquita del senado" como a su compañero de legislatura, el político más prestigioso del país, el corrupto, bravucón y fanfarrón, así como a otros derrotados, pero de eso comentaremos a partir del próximo lunes ... Continúa dando resultados la administración de la Maestra Delfina Gómez Álvarez en materia de seguridad. En el marco de la Estrategia Operativa Oriente y en una acción coordinada entre Defensa, Guardia Nacional y Secretaría de Seguridad se detuvo a seis personas con armas, entre ellas un menor de edad, quienes agredieron a las fuerzas de seguridad. El hecho ocurrió derivado del alertamiento del C5 de una camioneta vinculada con un homicidio, la cual tras labores de inteligencia e investigación se identificó que se encontraba en un domicilio ubicado sobre la calle Lauro Aguirre, esquina con Adolfo López Mateos, en la colonia Habitacional Magisterial Vista Bella. Al instante de llegar al lugar hombres armados salieron y agredieron a policías, por lo que fue necesario repeler el ataque. Tras contener la situación se llevó a cabo la detención de los individuos a quienes se les aseguraron armas. Es importante destacar que las investigaciones continúan para esclarecer la situación ... El Ayuntamiento de Joquicingo que preside Danaé Espinoza Zimmerman, a través de la Dirección de Ecología, en coordinación con la Dirección de Servicios Públicos, llevó a cabo una jornada de limpieza en el camino viejo a San Francisco, atendiendo la petición de los vecinos. Ojalá todos los ayuntamientos hicieran lo mismo ¿qué no? ... Ánimo raza, ya casi es fin de semana ...

COMENTARIOS Y MENTADAS:
GODINEZALFONSO@HOTMAIL.COM